BOLE あÍN 150

Tiempo Ordinario: "Es un tiempo para crecer en la caridad, la paciencia y la humildad, virtudes que se nutren en la cotidianidad".

SEMESTRE 2 /Viernes 15 de noviembre del 2024

EDITORIAL

Más allá del personaje: el teatro y el autoconocimiento en la adolescencia

Porf. Juan Carlos Torres - Área de Arte y Cultura

Estimado estudiante:

A pocas semanas de culminar el año escolar nos encontramos embargados de situaciones y experiencias que nos invitan a reflexionar sobre el sentido de nuestro quehacer educativo. Nos vemos preparando las últimas evaluaciones e informes para dar por terminado un nuevo ciclo y de pronto surge la inquietud: ¿En qué medida esto que sucede en las aulas diariamente me resulta significativo? Al terminar el año en curso ¿cuánto de lo que estoy estudiando quedará en mi memoria?

Frente a estas interrogantes, es preciso asumir el proceso de aprendizaje como un camino de errores y aciertos, pero en medio de todo, como una experiencia de autoconocimiento. En ese sentido, el arte, por naturaleza, espacio de creación y sensibilidad, no es ajeno a esta reflexión. Muy por el contrario, supone un aliado para el desarrollo de las habilidades de expresión y creatividad, ya que es una herramienta invaluable para que el adolescente pueda explorar su identidad, sus emociones y relaciones con otros en el proceso de creación artística. Dado que en estas edades se encuentran atravesando cambios significativos no solo físicos sino también psicológicos, es de suma importancia la vivencia de experiencias que les permitan descubrir aspectos de sí mismos que quizá aún no conocen.

Probablemente, los resultados de nuestras programaciones no se ven en el momento, pero lo que vamos formando en la mente y el corazón de cada uno de ustedes es la semilla de lo que luego, significará un aprendizaje en su vida. En ese sentido, la experiencia de creación escénica posibilita que el adolescente pueda ponerse en el lugar de los personajes que interpreta y de este modo, desarrolle su sensibilidad y empatía con mundos distintos y a la vez similares a él. En este trabajo de introspección y expresión se dan cuenta de sus propias emociones y esto les facilita la construcción de una identidad más sólida. Así, en el transcurso del trabajo teatral aprende a conocerse y conocer al otro pues la puesta en escena supone un reto y un desafío para lograr el objetivo común: la creación colectiva.

En un mundo como el de hoy, donde todo es inmediato y a veces, muy utilitarista, resulta trascendente reflexionar sobre la importancia de nuestro quehacer educativo en la búsqueda de una identidad que refuerce los valores de solidaridad, empatía, fraternidad y compromiso con el otro, con aquello que despierta sentimientos y refleja humanidad. Solo así podremos construir desde las aulas un futuro esperanzador en un mundo que necesita cada vez más una sensibilidad y un claro compromiso con el progreso social.









DECENA DEL ROSARIO

SEGUNDO MISTERIO GLORIOSO

La Ascensión del Señor

Señor que subiste al cielo, protege a los que son responsables de nuestro aprendizaje y danos tu sabiduría para que nos ilumine en nuestra actividad diaria. Atiende por medio de María, la Madre de todas las gracias, la súplica de todos los que estudian y trabajan por la Educación.

Ahora rezamos un Padrenuestro y diez Avemarías.

HORARIO

Esta semana estamos teniendo un horario diferente. Por favor, estar atentos a las horas para poder estar de manera puntual en las clases.

CONVOCATORIA 2025 BASKET MAYORES Y MEDIANOS

Los alumnos interesados en integrar la preselección de basket categoría mayores y medianos, estudiantes de II, III y IV año, pueden acercarse al coliseo para entrenar los días lunes, martes y jueves a la hora de salida hasta las 4:50pm. entrenador Julio Rejas.



📔 ÚLTIMA COLECTA DE LECHE 📔



iAtención estudiantes! 🌟

¡Es hora de hacer la diferencia! No olviden traer este lunes 18 tus 4 bolsitas de leche para que los lugares de ApS v Thomas Helm. Cada contribución cuenta v juntos podemos apoyar a quienes más lo necesitan.

La colecta se ha extendido hasta el lunes 25.¡Tu esfuerzo es clave!

Recuerden que pequeñas acciones generan grandes cambios. ¡Gracias por su colaboración y compromiso!

¡Trae tus bolsitas de leche y sé parte de esta gran acción solidaria! 🎄 🔆



PIZZA DAY

La fecha del pizza Day se ha pasado para el lunes 18 de noviembre, aún puedes hacer tu pedido, a través de la vocal de tu grado, hasta el martes 12 de noviembre.



ASAMBLEA

La próxima semana continuaremos con las Asambleas de nivel a las 7:45 a.m. Lunes 18: III y IV (hangar)

Martes 19: V (coliseo)

MISA FAMILIAR

La próxima semana tendremos la Misa Familiar Lunes 18: 6to. grado Jueves 21: 5to. grado







